
まず始めに、1月1日に起こった能登半島地震によりお亡くなりになられた方々のご冥
福をお祈りすると共に、被災された方々が苦しい生活を送られていることにお見舞い申し
上げます。一日でも早く、安心して生活できることを願っています。

◇寒中見舞い申し上げます◇
2024年の新年を迎え、3学期がスタートして1週間が過ぎました。厳しい寒さを予想し

ていましたが、思いの外厳しい寒さは感じなかったかと思います。
さて、冬休みを終え、学校を中心とした生活リズムとなりました。計画的に過ごし気持

ちよくスタートできているでしょうか？計算してみますと、今年は、あと残すところ351
日･･･。もし、1日10円ずつ貯金すれば3,510円。ちょっとしたご馳走を食べることがで
きる金額を貯金できます。お金だけではありません。1日一つのことをすれば、351個す
ることができます。漢字であれば、351字覚えることができます。小学校6年間で学習す
る漢字は1,026字、中学校3年間では1,110字で、合わせると2,136字なので、約６分の1
を覚えることができます。それ以外にも、計算問題や読書、適度な運動等、毎日10分ず
つすれば3,510分。なんと、約60時間分の成果を挙げることにつながります。皆さんは、
毎日10分何に使いますか？
好きな言葉に「継続は力なり」があります。ご家庭でも毎日10分の使い方について、

是非話し合ってみてください。一人だと続かないことでも、家族で始めることで励まし合
って継続できると思います。私は、最近体力の低下を痛感しているので、毎日10分の適
度な運動やストレッチを続けることに決めました。

○音楽部が奈良県アンサンブルコンテストに出場しました。
1月13日(土)に、音楽部が大和高田市文化会館さざんかホールで開催された奈良県アン

サンブルコンテストに出場しました。県内から60組のエントリーがありました。私は少
しの間しか鑑賞できませんでしたが、どの学校も打楽器や管楽器で心安らぐメロディを奏
でていました。音楽部は、年末から当日の朝まで一生懸命に練習を重ねていました。コン
テストでは打楽器演奏の部に出場し、『星に願いを』の曲を見事に演奏してくれました。
その結果、銀賞を獲得することができました。音楽部の皆さん、おめでとう！

○ふれあいスクールミーティング
1月15日(月)に御所市長の東川裕さんが来校され、５･6年生対象に『ふ

れあいスクールミーティング』を行いました。義務と権利の話から、御
所市の行政や市長の仕事内容について話されました。その後、京奈和道
といった奈良県の道路に着目すると御所市が中心的であることや、現在
の御所市の課題や今後に向けての行政施策等についての考えも話してい
ただきました。また、葛校区の歴史的な話を詳しくしていただき、最後
には御所市民として誇りと夢を持ってこれからも学んでいってほしいと
言葉をいただき、質問なども交えながら学習を終えました。素敵な出会
いと貴重なお話を聞かせていただき、子どもたちにとって良い体験がで
きました。

☆９年生の皆さん、合格を祈っています！
１月の後半からは９年生の受験が本格化していき私学の出願も始まり､

1月27日からの和歌山県内の私学入試を皮切りに受験がスタートします。
校長室や相談室では、入試対策として先週から面接練習も行っており、

生徒は緊張した面持ちで校長室に入ってきます。
今後も一段と寒さが厳しくなってくるかと思います。風邪などひいてし

まうと自分の力を発揮できなくなるため、体調管理は当日の試験と同じく
らい重要なものです。万全の体調で受験できるよう十分健康には留意して
ください。

一人ひとりのこれまでの努力が実り、みんなで合格を喜び合える日がくることを祈って
います。がんばれ！９年生！！

す こ や か
学校だより
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